
 

                

 

 

 

 

 

 

【2024-25年度 地区方針】 「次世代につなごう！！」
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    例 会 報 告      

 開会点鐘  野口 新二会長  

 司  会   小丸日出夫会場監督（補） 

 合  唱   ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介 小原 亨親睦会員 
お客様はございませんでした 

 今後のプログラム  

日 時 プログラム 

12/17 
通常例会 納会 

新会員卓話 小原 亨会員 

12/24・31 休 会 

 

 出席報告  大友 徹出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

41 名 34 名 

7 名 

対象外 

（3） 

89.47％ 

欠 0名 

対象外 

（0） 

MU0 名 

 

100 ％ 

 

【本日の欠席者】  

三木 治一会員 長谷川俊雄会員 片岡 英之会員 

長谷山尚城会員 佐川 陽子員  齊藤かおり会員 

冨岡 昭一会員 

ニコニココーナー一ノ瀬仁敏会場監督（補） 

野口 新二会長：今日はロータリークラブ地区本部か

らお祝いの感謝状が届いておりま

す。 

小島 正徳幹事：先週のジャマイカ大使館移動例会は

お疲れ様でした。本日は年次総会と

なります。よろしくお願い致します。 

渡邉 新治会員：前回の大使館訪問楽しかったです。

本日もよろしくお願いいたします。 

川口 禮敬会員：今日も元気に例会出席できました。 

朝山 秀男会員：あと 4 日で 84 歳の誕生日を迎えま

す。 

白井 正男会員：先日のジャマイカ大使館の移動例会

では大変お世話になりました。 

細山 勝三郎会員：12 月です。早いですね-。皆様風

邪ひかないようにお大事にして下さ

い。 

貝田 充会員：本日の情報集会報告、各地区リーダー

の皆様よろしくお願いします。 

金子 利昭会員：お世話になります。今年も 1 カ月を

切りました。来年もよろしくお願いいた

します。 

原 敏之会員：ジャマイカ大使館の移動例会に多数の

ご参加ありがとうございました。 

朝倉 和信会員：よろしくお願いします。 

小丸 日出夫会員：冨岡会場監督が休みの為私が初

めて司会をやります。よろしくお願い

いたします。 

会   長   野口 新二 
副 会 長   萩原 ひとみ 
幹   事   小島 正徳 
S A A     冨岡 昭一 
会報委員長  一ノ瀬 仁敏 

2024～2025 

第 2429回例会 

2024年 12月 3日 

 

例会日 毎週火曜日 12時 30分点鐘  
例会場 川崎市中原区小杉町 3-10 
      ホテル精養軒 
      TEL(044)711-8855 
事務所 川崎市中原区小杉町 3-428 
      山協ビル 402号 TEL(044)722-

4331 FAX(044)722-6334 
E-mail：k-naka@galaxy.ocn.ne.jp 
URL: https://www.kawanaka-rc.com 
 

 
RI会長 ステファニー ・アーチック 
第 2590 地区ガバナー  長戸 はるみ 
          DECEMBER 10 2024 

        

川崎中ロータリークラブ会報                
KAWASAKI NAKA ROTARYCLUB／FOUNDED 1972.7.15  

mailto:k-naka@galaxy.ocn.ne.jp
https://www.kawanaka-rc.com/


 

 

 

 会長報告  野口 新二会長 

１． 地区よりロータリー財団補助金管理セミナ

ー開催のご案内が届いております。日 

時：12 月 18 日（水）15：00-18：00 場 所：

メモワールプラザ ソシア 21 4Fウイング 

２． 地区より第 40 回ロータリー青少年指導者

養成プログラムのご案内が届いておりま

す。日 時：1 月 25（土）〜26 日（日）場 

所：横浜市野島青少年研修センター 

３． 地区より先般の地区大会無事終了のお

礼状が届いております。 

４． 地区より2025年ロータリー国際大会（カル

ガリー）のご案内が届いております。 

５． 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

よりハイライトよねやま 296 が届いており

ます。 

 幹事報告  小島 正徳幹事 

１． 例会変更 

川崎宮前  12/17（火） 移動例会 年忘れ家族会 

点鐘：18：00二子玉川エクセル東急 

川崎中原  12/19（木）→16日（月）に変更 川崎北

RC と合同にて年末家族会  点鐘：18：00 二子玉

川エクセル東急 

川崎北   12/18（水）→16 日（月）年忘れ家族会 

川崎中原 RC と合同にて開催 12/25・1/1・15（水） 

休会 

川崎麻生  12/20（金） 移動例会『クリスマス家族

会』点鐘：17：30ホテルモリノ 7F宴会場 

川崎鷺沼  12/18（水） 移動例会 年末家族会 

点鐘：18：00 二子玉川エクセル東急 12/25（水） 休

会 

川崎大師  12/18（水） 移動例会 年忘れ家族会 

点鐘： 18 ： 00  横浜ベイシェラトン  4F 浜風     

12/25・1/1（水） 休会 1/8（水）→9 日（木）に変更 

点鐘：12：30 移動例会 新春４クラブ合同例会 川

崎日航ホテル 

川崎 12/12（木） メークアップデスクあり 川崎日

航ホテル 7F12：00〜12：30→12/22（日）年忘れ家族

会ホテルプラム 3F 点鐘：11：30 12/26・1/2（木）

休会川崎西ロータリークラブよりプログラムのご

案内が届いております。 

日 時：12月 13日（金）点鐘：12：30 

場 所：HOTEL ARU KSP 3階 「光の間」 

内 容：ボランジェブランドアンバサダー 新保友彦

氏の卓話 

２． ＜12月の予定＞ 

12/3 通常例会（年次総会） 例会終了後、理事役員

会 

12/10年忘れ家族会 点鐘 17：30 ホテル精養軒 

12/17通常例会（納会） 

12/24・31 休会 

３． 本日例会終了後、理事役員会を開催致

します。関係各位のご出席をお願い致

します。 

 会員お祝い  

 入会記念日 
島 利夫会員 
貝田 充会員 
大友 徹会員 
結婚記念日 
原 敏之会員 
会員誕生日 
朝山 秀男会員  渡邉 新治会員 
小島 正徳会員  一ノ瀬仁敏会員 
配偶者誕生日 
森田 裕一会員 洋子様 

 

 
 

 表彰関係  

 
【米山功労者表彰】 
野口会員・小島 徹会員・萩原会員・小丸会員・原
会員 
 
【ポールハリスフェロー表彰】 
川口会員・栗原会員・野口会員 
 
【米山功労クラブ感謝状】 
川崎中ロータリークラブ 
 
 
 
 
 

合計   12件 27,       13,000円 

累計  236件 305,000円 



 第2427回例会（地区大会）  

２０２4年-２5年度 

国際ロータリー第２５９０地区大会会場 

パシフィコ横浜(2024.11.16) 

 
第 2グループ会長の面々 

（左から 3番目野口会長） 

 

記念講演 講師 

歌手・女優・木版画家 

ジュディオング氏 

 

 

 年次総会  

指名委員長（司会進行）：貝田会員 

立会人：なし 

 

年次総会の結果、2024～2025年度理事役員は以

下の通り選任されました。 

 

会長            長谷山 尚城 

副会長           伊藤 稔 

理事・クラブ奉仕（管理） 鹿島 義久 

理事・職業奉仕      金子 利昭 

理事・社会奉仕      小泉 繁勝 

理事・青少年奉仕     市川 宏 

理事 国際奉仕      叶野 聡 

直前会長         野口 新治 

会長エレクト       上原 伸一 

幹事           栗原 茂昭 

副幹事          片岡 英之 

会計           一ノ瀬 仁敏 

副会計          小原 亨 

会場監督         原 敏之 

副会場監督        小島 徹 

会計監査         志村 修司 

 情報集会  

2024-25年度野口会長年度 

・大戸 B地区 第一回情報集会報告 

 リーダー 小島 満 

 

開催日時：令和 6年 10月 8日（火） 午後 6時 

場所：「たらふく」 

出席会員 8名 

テーマ 

1. 野口会長年度がスタートして 感想・要望等 

野口会長の人柄が反省されて穏やかに良く運

営されている。これからも幹事・SAA と密接なコ

ミュニケーションを取り有意義な例会運営をお

願いします。 

 

2.「トライアル会員制度」等は当クラブでもあり得る

か？ 

 「トライアル会員制」が良いのか・悪いのか・当

クラブに合っているのか？ 

 分からないが「試してみるのも良いか？」「中

途半端で反対」という両方の意見がありました。

入会してもらえる方は納得して入会してくるので

全会員で温かく迎え入れるようにするのが大切

と思う。 

 

3.各委員会の年度引継ぎは、適正に行われている

か？ 

コロナ騒ぎで、引継ぎ・合同情報集会等が行わ

れなくなった。会員相互のコミュニケーションの

ためにもまた、会長・幹事・SAA・親睦が引継ぎ

を行っていたのが中止になっており是非復活さ

せた方が良い。 

 

4.その他 

内藤幸彦会員からエチオピア支援の話があり

皆様に現地の社会情勢を含めて詳しくご報告し

たい旨の話がありました。 

 

次回リーダーは小島徹会員で。 

 

・大戸 A地区 第一回情報集会報告 

リーダー渡邉 新治 

 

開催日時：令和 6年 10月 22日（火）午後 6時 

場所：「おばら」 

出席会員：9名 

テーマ 

朝山会員の開会ご挨拶 



朝山会員の入会当時の情報集会（ろへん）の状況 

各会員のお家に伺って情報交換していた。 

1. 野口会長年度がスタートして 

・ベテランの会長と若い幹事で新鮮である。 

 

2. トライアル会員制度等は当クラブでもありえる

か？ 

・制度自体は良いが細部については調整される

べき。 

・会員増強については若い会員を入会させるに

は、 

イ. ロータリーの役割あるいは役目を明確にす

る。 

ロ. ロータリーの魅力を伝える。 

例えば、異業種の人々との会話をするこ

とができる。 

ベテランの会員は、若い人の価値観を理

解することも必要ではないか。 

ハ. 会費が 30 年間同じなので、検討することも

必要か。 

・卓話者へのお礼・・役所関係とか他のロ

ータリー会員だけではなく（お礼が少なくて

済む）、多くの人を呼んで卓話をして頂き、

会を活性化することも必要なのではないか。 

・例会数が少ないので、現在は同じ会費

で成り立っている。 

ニ. ロータリーのアピール（宣伝） 

 区民祭で自転車の盗難防止の用具を配

った。 

 広場では、すぐに配布物がなくなったが、

駐輪場では時間がかかった。 

 

3. 各委員会の年度の引継ぎ 

前年度に活動していたことが、次年度の委員に

伝わっていないのではないかという理由から。 

・委員会によっては行われているところもある。 

・わかっているという理解で、毎年同じことを繰

り返している。 

・各委員会で引継ぎを行った方が良い。 

・毎年同じことが繰り返されているというイメージ

があるならば、年度ごとに応援する委員会を決

めて、会全体で支援するのもどうか。 

 

4. その他 ありませんでした。 

 

閉会のご挨拶  小泉会員より「様々な意見が

聞くことができました」と。 

 

・住吉・今井地区 第一回情報集会報告 

リーダー  萩原ひとみ 

 

開催日時：令和 6年 10月 22日（火） 午後 6時  

場所：ホテル精養軒  

出席会員：12名 

テーマ 

1. 野口会長年度がスタートして 感想・要望等 

例会数がずいぶん減り、少な過ぎるのでは。い

つが例会か分からないほど。 

お客様へのおもてなしがなくなっている。 

卓話中、大きな声での私語が目立つ。卓話者

にも失礼で、話も聞きづらくなるので注意してほし

い。 

FAX による通知の日程間違い、議事録の間違

い等事前チェックが必要では。 

卓話者へのお礼の金額が上がっているので、

出入金のチェックも必要。 

新しい人には RLI を体験し、ロータリーを学ん

でほしい。他のクラブの方々とも知り合い、仲間

ができ、ロータリーが楽しくなる。 

初めてやる SAがとても楽しい。 

野口会長の細かくないところがいい。 

野口会長自身は、自分の希望のプログラムを

入れたい。 

ガバナー補佐出席クラブ協議会なども文章を

読むのではなく、きさくに話をしたい。 

 

2. [会員増強] 加野地区会員増強委員長の卓話

から「トライアル会員制度」等当クラブでもあり得

るか? 

トライアルは無料か食事分有料か、期間は 3カ



月か半年かにもよるが、 

その間にクラブの魅力を伝えられなければ入

会は難しい。 

職業分類の未充填職業の方は常に念頭に置

いて、人と会い、勧誘する。 

トライアルより、人と人との人間味で楽しくやっ

ていくことで入会につながる。 

この人に入ってもらいたい、という人を勧誘す

るので、トライアルは必要ないのではないか。 

増強委員会に予算は必要。必要な増強に予算

を取るべきである 

他クラブにメーキャップに行った際、親しく声を

掛けていただき、嬉しかった。知り合いや友人を

増やすのは楽しい。 

自分もメーキャップにもトライしたい 

RC はいろいろな職種の人がいて知り合いにな

れていい。 

RC の入会には時間に余裕のないサラリーマン

には難しいと思う。 

入会候補者について 

JC の卒業生など、若い方を積極的に勧誘して

はどうか。 

 

3.  [会員フォロー] 各委員会の年度引継ぎは、 

適正に行われているか? 

年度の引継は全員が無かったとのこと。 

予算についての引継も無く、今後は必要である 

例会数も予算も先に決められている。事前に

会長幹事 SA の引継と意見交換が必要。予算含

めてチェックが必要。 

被選クラブ協議会を復活させ、予算や内容など

しっかり引継をしたい。 

 

 


